
PV  Conseil d’administration du  20 août 2013 
 

Présents P. Achten,  J. Ruyffelaert, M. Culot, P. Decraene, P. Schmets,  L. Mercier,  
 D. Bourguignon 

 
Excusés JC Debatty, Lapierre R, JC Baccus, C. Lemoine, H. Broun, F. Remacle 

 
Invité A. Boutet 
 

Préambule  

 P. Achten souhaite la bienvenue à M. Culot, vice-président 

 Il demande ensuite qu’un ajout soit fait au PV du 30 juillet au point 8 en fonction des 
modifications en P3 messieurs. 

 « Les « play-down » de P3 messieurs sont adaptés pour favoriser la réservation des salles. 
Une news letter sera publiée pour informer les clubs des modalités pratiques. » 

 
1. Préparation de la réunion des jeunes 

 P. Achten signale que tout le matériel de projection devra être amené sur place à 
Thimister le 30 août à 19h30. Il va toutefois envoyer un mail à Mr Bottin et Mme 
Cormeau pour voir si ils ne peuvent pas trouver une solution plus simple. 

 L. Mercier présente le projet du document Powerpoint qui sera présenté à la 
réunion. Le règlement des jeunes est examiné en détail. Après quelques 
modifications et remarques, ceux-ci sont approuvés. 

 

2. Tour des Cellules 

 Arbitrage : 8 arbitres ont arrêté. 2 ont repris, on déplore donc un déficit de 6 
arbitres. Une réunion est prévue entre les Cellules arbitrage et compétition pour 
préparer le Powerpoint de présentation à la réunion générale. Il faudra attirer 
particulièrement l’attention sur le cours d’arbitrage du mois d’octobre ainsi que le 
fait que la grande majorité des arbitres ont fait le choix de rester non taxable et de 
ce fait, ne pourront pas arbitrer de nombreuses fois par week-end. Un effort 
particulier devrait être fait pour motiver les très jeunes arbitres et notamment via 
les clubs qui bénéficient des subsides du contrat avec la Fédération Wallonie-
Bruxelles. Une discussion s’engage sur les moyens que la Cellule pourrait mettre en 
œuvre pour atteindre cet objectif. 

 Formation : interrogation sur le renouvellement des cartes de coach. Les 
formulaires ne semblent pas avoir été envoyés ???? en cause le déménagement 
vers Beez ?  concernant le tournoi d’évaluation, il a été accordé à Esneux pour que 
les enfants aient l’opportunité d’assister gratuitement au match de gala. La 
communication vers tous les jeunes concernant le PLD se ferait par un dépliant 
quadri 4 faces en 2000 ex. prix sera demandé à 2 imprimeurs. 

 Communication : 2 questions posées par JC Baccus, via D. Bourguignon : 
rectification du PV du 30 juillet et suppression sur le portail de l’équipe de 
Remouchamps forfait en P3 messieurs. La première a été résolue en préambule et 
la seconde devra être traitée par la Cellule Compétition dès que possible. 

 D. Bourguignon fera paraître le BO n° 1 ce week-end du 24/8. Le calendrier papier 
est en cours d’impression. 

 
 
 
 



3. Divers  

 Le secrétaire demande aux présidents de Cellule de communiquer leur composition 
pour le CA du 3 sept.  

 P. Decraene signale qu’il est en panne d’informatique pour le moment mais le 
problème sera réglé sous peu. 

 
 

Dates des prochaines réunions :  
8/10 au Bois St Jean à 19h30,   
12/11 Maison des Sports 19h30,  
10/12 Maison des Sports 19H30. 

 
 

D. Bourguignon                                                             P. Achten 
Rapporteur                                                                     Président 


